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議会報告会報告書 
 

開催日時 平成29年10月14日（土） 14時00分 ～ 15時30分 

開催場所 三浦市総合体育館（潮風アリーナ） 研修室 

報告対象者 
国際ソロプチミスト三浦、新日本婦人の会三浦支部、 

はっぴー子育て応援団、子育てサークル 

出席議員 

代表者 石橋むつみ 

司会者 長島満理子 

報告者 神田眞弓 ・ 寺田一樹 

記録者 石橋むつみ 

その他 岩野匡史議長 他８人の議員 

参加人数       20人  

報告会の概要 

 

三浦市議会議長あいさつ 

議会運営委員長より趣旨説明 

初声地区担当議員の紹介 

 

１ 共通テーマ      平成28年度決算について 

 報告後、質疑応答 

２ 会場別テーマ   「子育て」について 

 三つのグループに分かれてディスカッション 
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報告に対する 

質疑応答 

参加者からの質疑 議会の回答 

１.平成28年度決算について 

①財政力指数も経常収支比率も県下16

市中最下位という事で、改善に向け

て取り組んでいくというが、具体的

な手だては何か。 

 

②議会で話し合っていると思うが無駄

とは具体的に何を指すのか。 

 

 

  

１. 平成28年度決算について 

①市税を増やすこと、無駄を省くとい

うこと。 

 

 

 

②何が具体に「無駄」というのでは無 

く、市民にとって役立つかどうかを 

チェックするという、「議会のチェ

ック機能」を意味している。 

また、「入り」を増やすには、経済

活動をもっと活発化すること、今日

お集まりの皆さんにも提案いただ

き、魅力ある子育てなどで定住する

市民・人口を増やすことなどが考え

られる。 

 

ディスカッションの説明 ディスカッションの内容・報告 

２.「子育て」について 

進め方の説明の後、小グループに分かれる。分

散会は、受付でカードを渡した通り、「もみじ」

「星」「ハート」の三つのグループで、15時15

分頃まで意見交換。 

各グループで、初めに、簡単な自己紹介を

し、発表をする人を決める。進行は各グループ

の議員が行う。 

 皆さんのほうから子育てを経験してきた上で

感じたことや課題に思ったことなどを挙げてい

ただき、それらについて皆さんがどのように向

きあってきたのか、また、今後の課題の解決方

法などをお話しいただければと思っている。そ

ういった話の中から、今後の市政に反映させら

れるヒントなども見つかってくると思ってい

る。積極的にたくさんの意見をだしていただけ

 

≪もみじ≫ 

○牛乳と給食の献立との組み合わせを考えて欲        

あしい。 

○自然環境は良いが、遊び場が無い。 

○宮川公園の遊具は壊れている。 

○限られた施設を有効に活用して欲しい。 

○初中のプールは、親が付いて行かなければ利

用できない。三浦市の子どもは泳げない子が

多い。 

○図書館の本が古いし少ないと感じる。 

○保育園の一時保育の基準が厳しい。定員を増

やして欲しい。 

○親のサポートを考えて。 
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ればと思う。 

 

○子どもの遊べる環境を親が作る。 

○子育てをちょっと卒業した親と、若い親の交

流の場があったら。 

≪星≫ 

○海と山と畑・・・三浦はいい環境 

○一人ぼっちにさせない子育てを。 

○トリプルＰ（親を支援し、親育てをするオー

ストラリア発祥のプログラム）は子どもとの

接し方を学べるところ。 

○子育て支援センターを手厚くして欲しい。 

○横須賀の人も利用している。 

○３地区に有ったらいいのだが。 

○グループで遊ぶなど、お母さんたちの自主的

な取組がある。 

○市から子育てサークルを紹介され、親も子も

繋がりが出来た。 

○今日は、二世代の交流ができてよかった。 

≪ハート≫ 

○就学援助の補助内容を、国の基準と同じにし 

あて欲しい。１クラスの人数を少なく。 

○子育てサークルは、だいたいが幼稚園前ま

で。 

○不便なのは、集まれる場所、遊び場、雨の日

の遊ぶ場所が無いこと。横須賀の武山市民プ

ラザはいつでも利用できるのに。 

○三浦のトリプルＰを県や国にアピールして、

三浦からもっと発信を。 

○三浦は自然を子育てに生かすのが下手。 

上記のとおり報告します。 

平成29年11月30日 

議会運営委員長 様                     

     報告者   石橋 むつみ   
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議会報告会の様子 

 

 

○初声地区担当の班員 

                                                左から    

                                                 司 会 長島 満理子 議員 

説明員 寺田  一樹 議員 

〃  神田  眞弓 議員 

記 録 石橋 むつみ 議員 

 

 

 

○報告会会場の様子  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                              

○ディスカッションの様子 

 


